
 この度の異動により､校長として着任しました杉本憲保（すぎもとのりやす）と申し

ます。伝統ある鬼崎南小学校で､子どもたちの健やかな成長のために､職員とともに精一

杯取り組んでいきたいと思います。よろしくお願いします。 

【始業式の話から・・・（抜粋）】  

 ※これから､みなさんのよいところがたくさん見られることを楽しみにしています！ 

 

リーダーとしての活躍に期待！ 

 4/15（月）の朝会で、前期児童会役員（総務委員会）

・委員会委員長・学級委員の任命を行いました。 

代表の人たちに任命状を渡したのですが、待っている

ときから、やる気に満ちており今後の活躍が楽しみにな

りました。それぞれのクラスで任命を受けた人たちも、

同じ気持ちだったことと思います。期待しています！ 

おいしい給食♪ 

 今年度から、グループでの会食を再開しました。準備

の関係で、当初は全学年ではありませんが、配膳などが

慣れてくれば、全学年で対面での会食となります。 

２～５年生はこれまで対面での会食を経験していませ

んでした。前や横の友達とおしゃべりをしながら食べる

給食は､笑顔にあふれ､とっても楽しそうです。いろいろ

な食べ物が一段とおいしく感じますね。 

ありがとうございました！ 

 4/19（金）に離任式を行いました。転出された先生方

から「素直なところ」「やさしいところ」「何にでも一

生懸命汗を流すところ」など､子どもたちに対する温かい

言葉をたくさんいただきました。鬼南っ子への愛が伝わ

ってきました。去られた先生方の新天地でのご活躍をお

祈りします。          （文責：杉本憲保） 
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 今日は、新しい学年の始まりです。３月に１年生から５年生だった人は、１つ学
年が大きくなりましたね。進級おめでとうございます。 
さて、昨日の入学式で１年生に「自分のよさを知り、そのよさを生かしていって

ほしい」というお話をしました。２年生から６年生のみなさんも、これから自分の
よさについて自信をもって言えるようになってほしいと思います。 
 私は鬼崎南小学校で４日間しか過ごしていませんが、鬼南小のよいところをたく
さん見つけました。そのうちの一つは、先生たちの仲がよく、すごく協力的で温か
いところです。もう一つは、昨日の入学式で、６年生が最上級生として鬼崎南小学
校を引っ張っていこうという気持ちにあふれていたところです。 
 これから、他の学年のみなさんのよいところもたくさん見られることを楽しみに
しています。まずは、１学期、「明るく・元気に・さわやかに」張り切っていきま
しょう。 


